

## 12. Killerball-Turnier des UFC „Haring-Group“ Wettmannstätten

„Meine persönlichen Favoriten“ siegten nach schwachem Start

Was ursprünglich nur zur Verbesserung der Schusstechnik und Treffsicherheit für die UFC-Kicker am Ende eines harten Hallentrainings im Winter gedacht war, sprach sich herum und fand auch bei anderen Kickern und Hobbyfußballern immer größeren Zuspruch. So entwickelte sich langsam ein harmloses „Schuss-Turnier“ mit der martialischen Bezeichnung „Killerball“, weil man den Gegner mitunter sehr rasch „töten“ kann. Da sich bei diesem Turnier alle Teilnehmer im Kantinenbereich bei „Discofeeling“ bestens mit allen möglichen flüssigen (und auch festen) „Aufputzmitteln“ versorgen können, mussten die Veranstalter im Laufe der Zeit das Teilnehmerfeld auf maximal **36 Dreier-Teams begrenzen**. Auch die **12. Auflage** dieser etwas anderen Art von Hallenfußball war vom Organisations-team um **UFC-Schriftführer Michael Kraner und Kapitän Stefan Pracher** optimal vorbereitet und klaglos durchgeführt worden. Für die sportlich faire Abwicklung der insgesamt **119 Duelle** sorgte in souveräner Manier Hauptschiedsrichter **Markus Teschl** mit seinen beiden Torrichtern.

Nach den spannenden und mitunter recht kurios verlaufenen Duellen in den Vor-, Zwischen- und Finalrundengruppen kam es zu den vier Entscheidungsspielen der großen Acht. In der Partie um Platz 7 fegte der **FC Werder** (mit Gedl, Hansi und Schorsch) den **Fanclub II** der Schilcherlandbuam (Dario Kleindienst, Fabian Neuhold und Marcel Gosch) gleich mit 5:0 vom Parkett. Mit dem gleichen Score sicherte sich das Team **Veni, Vidi, Vixi III** (mit den Kampfnamen Spinne, Küginho und Hammerman) gegen den mehrmaligen Sieger **Elektro Drosig** (Philipp Lambauer, Sebastian Lukas, Franz Stoiser, Mark und Markus Reiterer) den guten 5. Rang. Ausgezeichneter Dritter wurde **San Sirro** (Bernhard Lazarus, Michi Kraner, Gerald Kraxner) durch ein glattes 5:1 über die starke **Elektrotechnik Erlauer** mit Kevin Reininger sowie Daniel und Jürgen Seiner. Nur als 4. der Gruppe A waren sie mit etwas Glück gerade noch weitergekommen, doch dann verloren sie kein einziges Spiel mehr: „**Meine persönlichen Favoriten**“ Peter Lazarus, Manuel Degg und Tobias Koch gewannen das große Finale mit sicher mit 5:2 gegen „**Die 3 Musketiere**“ Rene Kleindienst, Kevin Griesmaier und Phillipp Resch.



Die Turniersieger mit Organisationschef Michael Kraner

Wie immer gab es bei der Siegerehrung anstelle von Pokalen neben schönen Erinnerungsmedaillen viele praktisch Sportutensilien und diverse Warenpreise, wofür sich die Turnierleiter Michi Kraner und Stefan Pracher nochmals recht herzlich bei den großzügigen Spendern bedanken. Ein besonderer Dank gebührt auch den Damen in der Kantine sowie allen fleißigen freiwilligen Helfern. Alle Ergebnisse sowie Bildmaterial findet man auf der Homepage des UFC Wettmannstätten unter [www.ufc-wettmannstaetten.at](http://www.ufc-wettmannstaetten.at)

**Vorschau:** Der traditionelle **Maskenball** des UFC Wettmannstätten findet heuer am **Samstag, dem 3. Februar**, ab 21 Uhr in der Weststeirerhalle statt. Für beste Stimmung sorgen „Die Aufgeiger“. Es gibt auch wieder eine Maskenprämierung (Einzel u. Gruppen) mit tollen Preisen!